



Le 08 juillet 2011

## **NON ! RFI NE SERA PAS UNE RADIO DE PARTI PRIS.**

Notre Radio doit-elle s'engager dans le conflit en Libye ?

Le président de l'Audiovisuel extérieur de la France (AEF) vient de proposer officiellement d'apporter l'aide de France 24 et de RFI aux médias émergents dans les régions sous contrôle des insurgés.

Alain de Pouzilhac en a fait la promesse le 29 juin dernier à Mahmoud Shammam, le ministre de l'information du CNT, le Conseil national de transition libyen, qui était en visite en France.

Dès le mois de septembre prochain, journalistes et techniciens libyens basés à Benghazi puis dans d'autres villes libérées seront formés notamment par RFI.

**« Depuis que le soulèvement des pays arabes a commencé, c'est la première fois qu'un média français fait preuve d'une telle solidarité avec un peuple en rébellion »** relève notre confrère « Le Figaro.fr ».

RFI se passerait bien de cette primeur !

RFI refuse de prendre position dans la guerre en Libye ; car, dans un contexte de conflit, **aider un camp c'est forcément prendre position contre le camp adverse.**

**Notre crédibilité s'en trouve forcément entamée. Nos confrères et tous les autres Français sur place peuvent être pris pour cibles.**

Les règles morales qui régissent l'exercice de notre métier imposent impartialité et objectivité.

Se cacher derrière le devoir de formation ici, c'est se voiler la face ou ... essayer de nous la voiler.

Nous ne nous laissons pas abuser par cet argument.

**SUD dit NON et se battra pour que RFI ne devienne pas une Radio de parti pris.**



SUD Rfi, section du syndicat SUD Culture Solidaires à Radio France Internationale

Coordonnées de votre représentante de section syndicale :

Corinne Mandjou Mail: corinne.mandjou@rfi.fr Tél.: 06 50 52 49 24 / 06 74 68 74